
参加者を増やすにはどうすればいいのか 議事録 

 

今回私たちの班では参加者を増やすにはどうすればいいのかについて話し合いました。

今回は文化祭、体育祭と言う振り分けの元話し合いを進めていきました。 

 

まず初めに、参加者は何を求めて参加するかについてあげていきました。主催者が面白い

楽しいと思っても参加者が求めているものでは無ければいけないという事で一番初めに確

認という事で話し合いました。文化祭では、子供の成長を楽しむため、出会いを求めるため、

模擬店を楽しむため、体育祭では、リレーで盛り上がりを見るためや家族の活躍を見るため

等が挙げられました。 

 

次に自分たちが目指す理想の文化祭や体育祭を話し合いました。色々な人と共有できる

文化祭、地域の人にも来てもらいたい、全員が主催で出来る文化祭等があげられました。そ

して体育祭ではより多くの人が参加する体育祭、地域の人も楽しめる体育祭等があげられ

ました。そして最後に現状の文化祭や体育祭からどうやってつなげられるかについて話し

合いました。文化祭では興味を引くような流行に乗ったものを取り入れる、生徒が参加する

には目的をはっきりとさせる、一人でも楽しめる出し物を作る、小さい出し物を増やす、コ

ンプリート得点などを作る。体育祭ではリーダー的存在をつくる、応援団を作るなどがあげ

られました。 

 

今回は参加者を増やすためにはどうすればいいかについて上記の事について話し合いま

したが、ここ取り上げたのはあくまで一例です。世の中には多種多様な考え方を持った人が

たくさんいます。全員を満足がいくものにするのは難しいかもしれません。しかし私たちの

頑張り次第では、楽しんで参加してくれる人数を増やす事は出来ると思います。 

 

あと数か月で、新学期が始まるこのタイミング。新学期に入ってからの行事をさらに盛り

上げるために今日の会合の内容が活かされればと思います。 

 

 

 

 


